

KONDOM

Alat kontrasepsi pada pria dengan mencegah sperma dan air mani bertemu sel telur dengan berbentuk rangka karet yang lentur dan dipasang pada penis. Sangat aman dan efektif digunakan hanya satu kali saja. Alat kontrasepsi ini memberi perlindungan terhadap HIV/IMS.

MOW (METODE OPERASI WANITA)

KB MOW (Metode Operasi Wanita) atau yang dikenal dengan istilah medis tubektomi merupakan jenis KB steril atau metode kontrasepsi permanen. Metode ini dapat dilakukan baik pada wanita maupun pria (MOP/vasektomi). Pada wanita, prosedurnya dilakukan dengan mengikat tuba falopi atau saluran sel telur sehingga sel telur tidak lagi dapat bertemu dengan sperma dan melakukan pembuahan. Tingkat keberhasilan jenis KB steril terbilang tinggi karena peluang kehamilan sangat kecil.



RSUD dr. Mohamad Soewandhie

Jalan Tambakrejo No. 45-47
Surabaya

☎ (031) 3717141, (031) 3725905

☎ (031) 3713651

📷 @rssoewandhie

🌐 rs-soewandhi.surabaya.go.id



Hotline IGD
(031) 37309595



Pemerintah Kota Surabaya
RSUD dr. Mohamad Soewandhie



KELUARGA BERENCANA

Untuk pertumbuhan yang seimbang

Apa itu Keluarga Berencana?

Keluarga berencana (KB) adalah gerakan untuk membentuk keluarga yang sehat dan sejahtera dengan membatasi kelahiran. Keluarga Berencana merupakan suatu program pemerintah yang dirancang untuk menyeimbangkan antara kebutuhan dan jumlah penduduk. Program keluarga berencana oleh pemerintah adalah agar keluarga sebagai unit terkecil kehidupan bangsa diharapkan menerima Norma Keluarga Kecil Bahagia dan Sejahtera (NKKBS) yang berorientasi pada pertumbuhan yang seimbang.

Tujuan Keluarga Berencana (KB)

TUJUAN UMUM

Meningkatkan kesejahteraan ibu, anak dalam rangka mewujudkan NKKBS (Normal Keluarga Kecil Bahagia Sejahtera) yang menjadi dasar terwujudnya masyarakat yang sejahtera dengan mengendalikan kelahiran sekaligus menjamin terkendalinya pertumbuhan penduduk

TUJUAN KHUSUS

- Meningkatkan jumlah penduduk untuk menggunakan alat kontrasepsi.
- Menurunnya jumlah angka kelahiran bayi.
- Meningkatkan kesehatan keluarga berencana dengan cara penjarangan kelahiran

Jenis - Jenis Alat Kontrasepsi



PIL KB



IMPLANT



IUD



KONDOM



MOW (STERIL)

PIL KB

Metode kontrasepsi dengan cara minum pil setiap hari dimana pil tersebut mengandung hormon estrogen dan progesterin, bekerja diserap oleh darah dan bekerja untuk menghentikan ovulasi. Alat kontrasepsi jenis ini pada umumnya perempuan sering mengalami efek samping akan tetapi bisa membantu mengurangi pendarahan menstruasi, mengurangi anemia dan kram pada perempuan

IMPLANT

Alat kontrasepsi dengan cara meletakkan atau menanamkan 1,2 atau 6 kapsul plastik kecil yang mengandung hormone progesterin (tanpa estrogen), kapsul tersebut tidak hancur didalam tubuh dan bersifat lentur. Pemasangan dan pencabutan sebaiknya dilakukan oleh petugas medis yang terlatih dengan tindakan operasi sederhana serta pembiusan lokal. Alat Kontrasepsi ini aman dan sangat efektif selama 3 tahun untuk 1-2 kapsul dan 5-6 tahun untuk 6 kapsul.

IUD

Alat Kontrasepsi dengan cara memasang alat kecil yang dipasang di dalam rahim, berbentuk rangka plastik yang lentur dengan lengan tembaga dan benang. Cara kerja utama mencegah sperma bertemu dengan sel telur, aman dan efektif serta tidak tergantung pada daya ingat. bekerja hingga 10 tahun tergantung akan jenisnya.